

Oscar López Rivera manifiesta gran interés por visitar Cuba



La Habana, 11 nov (RHC) Lo primero que quiero hacer es expresar mi agradecimiento al pueblo cubano porque apoyó la campaña a favor de mi excarcelación, y también porque ha sido solidario con la lucha nuestra y de todos los países latinoamericanos, dijo el combatiente puertorriqueño Oscar López Rivera en la ciudad de San Juan, previo a su viaje a Cuba.

Horas antes de su llegada por primera vez a la mayor isla de Las Antillas (domingo 12 de noviembre) manifestó a la **agencia Prensa Latina** que le hubiera gustado conocer y hablar con Fidel Castro (1926-2016).

“Fidel era un hombre de una visión contraria a aquellos que solo buscan dinero para ellos, lo que respondía a su inmenso nivel de profundidad”, aseveró López Rivera quien pasó casi 36 años encarcelado en Estados Unidos por luchar por la independencia de Puerto Rico.

Igualmente, espera dialogar con Los Cinco Héroes cubanos que también estuvieron prisioneros del Imperio, entre ellos, Fernando González Llort, con el cual compartió celda cuatro años en la prisión de Terre Haute, Indiana.

Invitado por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), que preside González Llort, el combatiente boricua visitará el cementerio Santa Ifigenia, en la oriental ciudad de Santiago de Cuba donde se levanta el monolito que guarda las cenizas del líder histórico de la Revolución cubana, desde

diciembre de 2016.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/147176-oscar-lopez-rivera-manifiesta-gran-interes-por-visitar-cuba>



Radio Habana Cuba